

Qui sommes-nous ?

L'adresse de notre site est : <https://www.antei-global.com>.

Médias

Si vous téléversez des images sur le site, nous vous conseillons d'éviter de téléverser des images contenant des données EXIF de coordonnées GPS.

Les personnes visitant votre site peuvent télécharger et extraire des données de localisation depuis ces images.

Cookies

Si vous déposez un commentaire sur notre site, il vous sera proposé d'enregistrer votre nom, adresse e-mail et site dans des cookies.

C'est uniquement pour votre confort afin de ne pas avoir à saisir ces informations si vous déposez un autre commentaire plus tard.

Ces cookies expirent au bout d'un an.

Si vous vous rendez sur la page de connexion, un cookie temporaire sera créé afin de déterminer si votre navigateur accepte les cookies.

Il ne contient pas de données personnelles et sera supprimé automatiquement à la fermeture de votre navigateur.

Lorsque vous vous connecterez, nous mettrons en place un certain nombre de cookies pour enregistrer vos informations de connexion et vos préférences d'écran.

La durée de vie d'un cookie de connexion est de deux jours, celle d'un cookie d'option d'écran est d'un an.

Si vous cochez « Se souvenir de moi », votre cookie de connexion sera conservé pendant deux semaines.

Si vous vous déconnectez de votre compte, le cookie de connexion sera effacé.

En modifiant ou en publiant une publication, un cookie supplémentaire sera enregistré dans votre navigateur.

Ce cookie ne comprend aucune donnée personnelle. Il indique simplement l'ID de la publication que vous venez de modifier.

Il expire au bout d'un jour.

Contenu embarqué depuis d'autres sites

Les articles de ce site peuvent inclure des contenus intégrés (par exemple des vidéos, images, articles...).

Le contenu intégré depuis d'autres sites se comporte de la même manière que si le visiteur se rendait sur cet autre site.

Ces sites web pourraient collecter des données sur vous, utiliser des cookies, embarquer des outils de suivis tiers, suivre vos interactions avec ces contenus embarqués si vous disposez d'un compte connecté sur leur site web.

Utilisation et transmission de vos données personnelles

Si vous demandez une réinitialisation de votre mot de passe, votre adresse IP sera incluse dans l'e-mail de réinitialisation.

Durées de stockage de vos données

Si vous laissez un commentaire, le commentaire et ses métadonnées sont conservés indéfiniment.

Cela permet de reconnaître et approuver automatiquement les commentaires suivants au lieu de les laisser dans la file de modération.

Pour les comptes qui s'inscrivent sur notre site (le cas échéant), nous stockons également les données personnelles indiquées dans leur profil.

Tous les comptes peuvent voir, modifier ou supprimer leurs informations personnelles à tout moment (à l'exception de leur identifiant).

Les gestionnaires du site peuvent aussi voir et modifier ces informations.

Les droits que vous avez sur vos données

Si vous avez un compte ou si vous avez laissé des commentaires sur le site, vous pouvez demander à recevoir un fichier contenant toutes les données personnelles que nous possédons à votre sujet, incluant celles que vous nous avez fournies.

Vous pouvez également demander la suppression des données personnelles vous concernant.

Cela ne prend pas en compte les données stockées à des fins administratives, légales ou pour des raisons de sécurité.

Où vos données sont envoyées

Les commentaires des visiteurs peuvent être vérifiés à l'aide d'un service automatisé de détection des commentaires indésirables.

Who are we?

Our website is: <https://www.antei-global.com>.

Media

If you upload images to the website, we advise you to avoid uploading images that contain EXIF GPS coordinate data.

People visiting your site can download and extract location data from these images.

Cookies

If you leave a comment on our site, you will be asked to save your name, email address and website in cookies.

This is only for your convenience so that you do not have to fill in this information if you leave another comment later.

These cookies expire after one year.

If you go to the login page, a temporary cookie will be created to determine whether your browser accepts cookies.

It does not contain personal data and will be deleted automatically when you close your browser.

When you log in, we will set up a number of cookies to save your login information and screen preferences.

The lifespan of a connection cookie is two days, that of a screen option cookie is one year.

If you check “Remember me”, your login cookie will be retained for two weeks.

If you log out of your account, the login cookie will be deleted.

By editing or publishing a post, an additional cookie will be stored in your browser.

This cookie does not include any personal data. It simply shows the ID of the post you just edited.

It expires after one day.

Content embedded from other websites

Articles on this site may include embedded content (videos, images, articles, etc.).

Content embedded from other sites behaves the same as if the visitor went to that other site.

These websites could collect data about you, use cookies, embed third-party tracking tools, track your interactions with this embedded content if you have an account connected to their website.

Use and transmission of your personal data

If you request a password reset, your IP address will be included in the reset email.

Storage times for your data

If you leave a comment, the comment and its metadata are retained indefinitely.

This allows subsequent comments to be automatically recognized and approved instead of leaving them in the moderation queue.

For accounts that register on our site (if applicable), we also store the personal data indicated in their profile.

All accounts can view, edit, or delete their personal information at any time (except their ID).

Site managers can also view and modify this information.

Your rights concerning your data

If you have an account or have left comments on the site, you can request to receive a file containing all the personal data we have about you, including that you have provided to us.

You can also request the deletion of personal data concerning you.

This does not take into account data stored for administrative, legal or security purposes.

Where your data is sent

Visitor comments may be checked using an automated spam comment detection service.

